
令和４年度同窓会理事会の報告

梅雨明けが今までにない早い時期になりました。猛暑に見舞われる昨今です

が、同窓生の皆様にはお変わりございませんか。

同窓会理事会が 8 日（金）母校の大講義室１で開催されました。昨年度卒業

生はほとんどの人がその責任を果たすべく、参加してくれました。令和３年度

の卒業生も数名参加をしていただき、心強く思いました。次々とこの輪が広が

っていくことを期待いたします。また恩師の先生方も期末のお忙しい時期にも

かかわらず、校長先生、事務長さんを始め、元３年生担任のほとんどが出席し

てくださいました。感謝申し上げます。自己紹介のあと、決算、予算案をそれ

ぞれ承認していただきました。そして、二年間中止になっております総会の開

催につきまして、討議の結果、今年も開催を見送ることにいたしました。早く

コロナウイルス感染症の心配がなくなり、再び同窓生の皆様とお会いできるよ

うに願っております。いったんは勢いも衰えたかに思えましたが、更なる感染

者数が増大しているのが現状です。どうぞ皆様もくれぐれもご自愛くださいま

せ。

立派な新校舎も完成し、充実した設備で教員も在校生たちも楽しく学園生活を

送っております。皆様も一度新しくなった母校にお越しください。ご来校前に

お声をおかけくださればご案内いたします。母校の発展を共にお喜びいたしま

しょう。以上理事会のご報告まで。

同窓会会長 三好 加代子


